
                         
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL BUENOS AIRES 

 
 

ATA DA 17ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE BUENOS AIRES (Biênio 2023/2025) 

 

Local: Parque Buenos Aires Administração 
Data: 12/02/2025 
Horário: 14h 
 
 
Esclarecimentos preliminares: 

● Considerando a presença de apenas duas conselheiras (Heloísa e 
Nilcéa), a reunião prosseguiu apenas com o caráter informativo uma 
vez que não havia quórum para deliberações. 

● Além das duas conselheiras (Nilcéa e Heloísa) e do atual 
administrador do Parque, estiveram presentes na reunião Leandro de 
Oliveira Alves (Coordenador dos Parques do Centro e da Zona Norte), 
Victor (estagiário) e Ana Luísa Lamouche Barbosa Soubhia( 
proponente do Termo de Parceria para a área do Parcão) 
 

I. PAUTA: 
1. Boas-vindas ao atual administrador do Parque, Julyano Henrique 

Ribeiro da Costa. 

2. Recomposição do Conselho Gestor. 

3. Carta de intenção para termo de cooperação-Parcão. 

4. Questões em aberto. 

 

 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 
 
Item 1) Boas-vindas ao atual administrador 



● As duas conselheiras presentes (Heloísa e Nilcéa) deram as 

boas-vindas ao Julyano e expressaram desejo de sucesso na gestão 

do Parque. 

● Julyano compartilhou ser mineiro, bacharel em Direito, residir em São 

Paulo há menos de um ano e ter como meta ampliar as parcerias 

público-privada. Registrou também sua proposta imediata de conhecer 

melhor o Parque em todos os seus aspectos assim como a 

comunidade e os frequentadores do Parque. 

 

Item 2) Recomposição do Conselho Gestor. 
● O administrado Julyano efetivou a substituição da conselheira 

Amanda, que por motivos pessoais havia solicitado afastamento do 

Conselho, pela conselheira Heloísa Lima Herkenhoff, uma vez que 

Adriana Araújo Drummond (1ª. suplente), após contatada pelo atual 

administrador registrou sua impossibilidade de assumir a função. 

 

Item 3) Carta de intenção para termo de cooperação-Parcão. 
● A proponente da Carta de Intenção – Ana Luísa – é moradora do 

bairro, integra a instituição BEST... que, inclusive, em 2019 já 

desenvolveu projeto similar na área dos cães. 

● Ana Luísa- apresentou a proposta de parceria para revitalização, 

manutenção e realização de eventos na área do Parcão, a saber: 

a) Revitalização: recuperar a área a partir da mesma planta usada em 

2019. 

b) Manutenção: garantia de visita mensal para identificação e solução 

de problemas. 

c) Realização de eventos: como exemplo, Mutirão de Saúde dos Pets. 

● Considerações complementares: 

✔ A proposta já foi aprovada pela Secretaria do Verde e Meio 

Ambiente carecendo apenas do aval do Conselho para ser 

levado adiante. 



✔ Victor destacou a existência de lideranças que são porta-vozes 

dos frequentadores do Parcão: Daniel e Leonardo. A Ana Luísa 

já teve contato com um deles. 

✔ Julyano postou, ainda durante a reunião, no grupo de whatsApp, 

o projeto para a área canina objetivando o conhecimento de 

todos os conselheiros. 

✔ Ana Luísa informou que está em articulação com as empresas 

Next Garden e Farmina para patrocinar o projeto e para não 

perder esses possíveis patrocinadores precisa com urgência de 

um posicionamento do Conselho sobre a proposta 

✔ Heloísa pergunta sobre prazos e foi esclarecido que após o sinal 

verde do Conselho será preciso mais 30 dias para a ação do 

espaço ter início, o que não deve passar de 10 dias. 

✔ Foi esclarecido que a proposta não implica responsabilidade 

sobre a limpeza da área, ficando esta sob a responsabilidade da 

administração do Parque. 

✔ Tratou-se da necessidade, quando aprovada a proposta pelo 

Conselho, que os frequentadores do Parcão sejam 

comunicados, por meio de cartaz, do período em que o espaço 

ficará fechado para a revitalização. 

✔ Considerando que nos eventos a serem realizados certamente 

firmas fornecedoras de produtos voltados para esse comércio 

estarão presentes, Nilcéa lembrou do regulamento dos parques 

que proíbe qualquer tipo de propaganda. Esse aspecto restritivo 

de propagandas de empresas no espaço público do Parque foi 

reforçado pelo coordenador Leandro. 

✔ Ficou então acertado que o administrador do Parque consultará 

a SVMA sobre esse aspecto da presença de empresas 

promovendo seus produtos, enquanto se aguarda 

posicionamento dos conselheiros ausentes. 



✔ As conselheiras presentes aprovaram a proposta, mas 

condicionada à resposta da SVMA sobre a realização de 

eventos envolvendo empresas. 

✔ Considerando a urgência de encaminhamento da proposta, o 

administrador poderá solicitar uma reunião extraordinária do 

Conselho. 

Item 4) Questões em aberto 
● O coordenador Leandro levantou a questão da Academia, mas 

definiu-se por levar o assunto para a próxima reunião tendo em vista a 

falta de quórum. 

 

Item 5) Votação no grupo de WhatsApp: 
 

Dada a urgência e a ausência de quórum na reunião, ficou acordado que a 

deliberação sobre a proposta de parceria para revitalização, manutenção e 

realização de eventos na área do Parcão seria resolvida por meio de votação 

no grupo de WhatsApp do Conselho Gestor ou, caso necessário, por meio 

de uma reunião extraordinária. Devido à impossibilidade de comparecimento 

físico à reunião, optou-se pela primeira alternativa. 

No grupo de WhatsApp, a conselheira Dora Maria Figueiredo Ribeiro e o 

conselheiro Pedro Luiz Bueno de Andrade, ambos titulares representantes 

da sociedade civil, manifestaram-se a favor. A conselheira representante das 

Entidades, Maria Carolina Nery, também se manifestou a favor. Por fim, a 

conselheira do poder público, Alice Almeida, manifestou-se igualmente a 

favor. 

Com isso, os conselheiros titulares favoráveis foram: Nilcéa Lopes Lima dos 

Santos, Heloísa Lima Herkenhoff, Dora Maria Figueiredo e Pedro Luiz Bueno 

de Andrade (da sociedade civil), Maria Carolina Nery (das entidades) e 

Julyano Henrique Ribeiro da Costa e Alice Almeida (do poder público). 

Dessa forma, formou-se a maioria simples para a aprovação do projeto. 

 



IV. ENCAMINHAMENTOS: 

1 – O administrador Julyano fará a consulta à SVMA. 
 

Nada mais havendo a tratar, o coordenador do Conselho Gestor encerrou 
os trabalhos da décima sétima Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Buenos Aires. A próxima reunião será realizada no dia 12 de março 
de 2025 às 14 horas, na Administração do Parque. 

A aprovação desta Ata, será por meio do WhatsApp. 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, 

constante como ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 13 de fevereiro de 2025. 
 

Conferência: 
Julyano Henrique Ribeiro da Costa 
RF: 9474838_______________________ 
Nome do Administrador 
Administrador do Parque  
Coordenador do Conselho Gestor 

 

 


